

Temas de discusión en grupos pequeños

Relaciones: ¡Las relaciones rotas están en todas partes! No solo los obvios matrimonios fallidos de nuestra cultura "iluminada", estoy hablando de heridas que impiden que las familias se acerquen a las actividades de crianza y refugio que Dios se propuso. Estoy hablando de amistades fracturadas que destruyen en lugar de construir. Estoy hablando de heridas abiertas en la frágil carne de la comunión en el cuerpo de Cristo. Las relaciones fracasan porque no hemos acudido a la Palabra de Dios para entender el contenido de la relación.

El estudio de las relaciones puede abrir la discusión sobre el amor, la comunicación y el propósito en la Divinidad, evidente incluso en la Creación del Mundo. Traza la intención perfecta del diseño de Dios para el portador de Su imagen a través de la Creación, la Caída y la Redención. Nuestras relaciones en este mundo como mujeres: hijas, hermanas, madres (física y espiritualmente), amigas y esposas fluyen dramáticamente de nuestra comprensión de nuestra relación con Dios a través de Jesucristo. Ya no somos tomadores (muertos en pecado) sino que ahora damos y recibimos porque estamos completos en Cristo (Filipenses 2 / Colosenses 3).

Amar a Dios en las decepciones de la vida: Es sábado por la mañana. Te despiertas sintiéndote muy bien, te pones la bata y las pantuflas más cómodas, entras en el pasillo tranquilo (los niños todavía están dormidos) y descubres que la ventana del pasillo se dejó abierta toda la noche, llovió y el hermoso piso de madera nuevo se ha doblado. Llegas a tu primer valle. ¿Qué se levanta en tu corazón? La decepción se convierte rápidamente en culpa o autoinculpación, enojo, desánimo, inquietud, preocupación o mal humor.

También hay, trágicamente, esas decepciones que alteran la vida y que pueden dejarnos devastados e incluso incrédulos en el amor y el cuidado de Dios por nosotros. Este tema analiza las expectativas desde una perspectiva bíblica y nos dice a partir de la Palabra de Dios cómo podemos conocer, abrazar y amar a Dios en todas las decepciones de la vida, en todas las formas en que nuestras expectativas no "funcionan", desde los esposos o amigos que nos decepcionan, o la irritación de las llaves del automóvil perdidas y los asados quemados, hasta los trágicos eventos que alteran la vida y desgarran nuestros corazones y tienen el potencial de dejarnos indefensas y sin esperanza. incluso incrédulos.

Hay ayuda para entender y confiar en nuestro Padre Soberano que obra en todas las decepciones de nuestras vidas para Su gloria y para nuestro bien.

Conversaciones – Hablar con Dios, Hablar conmigo mismo, Hablar con los demás:
Imagina tu día de hoy sin conversación. Todo, desde los detalles mundanos de la vida hasta las expresiones más profundas de amor, alegría, dolor, frustración y dolor, depende de nuestra

capacidad para hablar con los demás. La conversación es el vehículo de comunicación para todas las dimensiones de la vida. La relación sería imposible sin algún medio de comunicación. ¿Por qué es esto y qué hace que la comunicación sea tan difícil y a la vez tan importante?

Para entender la conversación, por qué es importante y cómo podemos usarla bien, debemos entender de dónde viene y su propósito original. La conversación es una de las decenas de áreas en las que hemos sido "cautivados por filosofías huecas y engañosas que dependen de la tradición humana y de los principios básicos de este mundo en lugar de Cristo". Debemos ser "transformados por la renovación de nuestras mentes". Durante demasiado tiempo, nuestra cultura perversa y una interpretación diluida y centrada en el hombre de las Escrituras nos han enseñado cómo conversar con Dios, con nosotros mismos y con los demás.

Este tema tiene el potencial de sentar las bases para nuestras conversaciones sobre la base del discurso de Dios a nosotros en Su Palabra. La Palabra de Dios entonces nos modela el hablar con Dios, la meditación para nuestra propia mente y corazón, y el consejo a otros en el hogar, el cuerpo de Cristo, la comunidad y el lugar de trabajo.

Proverbios 31 Mujer: Hace años me dieron un tratado con este pasaje de las Escrituras. La traducción fue "Today's English Version" de la Biblia Good News. En la parte superior del tratado estaba escrito: "En alabanza de una buena mujer". El versículo 10 dice: "Cuán difícil es hallar una esposa capaz". Al final del tratado que había escrito años atrás... "¿Es esta una mujer ~~real?~~ ¿O un compuesto? Desmonta esto. ¿Puedes alcanzar esto, Margy? ¿Es esto realista?" Me impactó muchísimo el título del tratado y la traducción. Quería ser lo que Dios quería que fuera, pero me preguntaba cómo podría lograrlo.

En los años que siguieron, he pensado, orado, estudiado y crecido por la obra del Espíritu de Dios para entender este pasaje de una manera diferente a la expresada en mi pregunta original. La pregunta no es: ¿es esta una mujer real o compuesta? La pregunta es: "¿Qué es lo que Dios está exaltando en Proverbios 31? Una traducción exacta del versículo 10 nos dice: "Una mujer de noble carácter, ¿quién la hallará?" En este hermoso pasaje, Dios está alabando el carácter piadoso, ~~no la fuerza o~~ incluso el cerebro. ¡Se alaba el carácter piadoso, no la productividad! Las mujeres a menudo juzgan su éxito por lo que hacen, ¡no por quiénes son! ¡El perfil de personalidad en Proverbios 31 está orientado a los personajes! ¡Qué alivio! Las cualidades internas determinan el comportamiento externo. El trabajo de mis manos es importante como resultado del estudio de mi corazón.

Este tema utiliza esta premisa para estudiar las muchas cualidades del carácter semejante a Cristo expuestas en Proverbios 31. Esas cualidades se reiteran en muchos otros pasajes de las Escrituras.

La Verdadera Naturaleza de la Realidad: ¿Nuestra sensación de bienestar día a día se resume en si tuvimos un "buen día" o un "mal día"? ¿Y qué hizo que el día fuera "bueno" o

"malo"? A menudo, tristemente, son las circunstancias de nuestros días las que dictan a nuestra mente y corazón nuestro estado de ánimo y temperatura espiritual.

Si vamos a tener días "buenos" independientemente de las circunstancias, ¡tenemos que tener una imagen completa! Eso está disponible en la Palabra de Dios. Allí tenemos una imagen ricamente texturizada que nos permite ver las piezas dispares de nuestras vidas bajo el cuidado soberano y capaz de Dios. ¡Encontramos una base sólida que nos permite mantenernos firmes y fuertes contra los vientos de las circunstancias con alegría y esperanza!

El Salmo 73, 2 Corintios 4 y otros pasajes poderosos son el corazón de este tema. Toda la Palabra de Dios nos proporciona ilustraciones de ese mundo invisible de realidad espiritual que Dios habita y que Él nos llama a ver y conocer con nuestros sentidos espirituales. Entonces podemos interpretar lo que vemos con nuestros ojos físicos.

El camino de Dios, no el mío: Es una respuesta de "no fe" mirar la situación o las circunstancias a las que Dios nos ha traído y decir... "Esto no está funcionando, por lo tanto debo...", "¿Cómo puedo salir de esta...?", "No me gusta esto. Lo sé... Voy a...", debo resolver este problema... Veamos... Yo..."

Las Escrituras nos han sido dadas para:

- *Confrontarnos con la soberanía de Dios
- * Dar fe de Su deber y derecho a gobernar
- * Animar/exhortar/y dar esperanza en todas las circunstancias
- * Que el Espíritu Santo testifique a nuestras almas la verdad de la Revelación de Dios
- *Confirmar la veracidad del testimonio acerca de Dios
- * Demostrar su capacidad y fidelidad a su pueblo

Este tema le desafía, como líder, a examinar las afirmaciones anteriores. Desafía a las mujeres a aprender de las lecciones enseñadas por muchas ilustraciones positivas y negativas de la Palabra de Dios. Las Escrituras están llenas de personas que enfrentaron problemas y eligieron el camino de Dios o su propio camino. ¡Las consecuencias de sus elecciones son muy instructivas!

¡Nunca se sabe lo que traerá un día! – Proverbios 3:5 y 6 Confía en el Señor: TÚ
¡NUNCA SE SABE LO QUE NOS DEPARARÁ UN DÍA! ¡Esto es cierto para nuestro "todos los días" y para el "largo plazo"! ¡Tu nueva permanente que se suponía que produciría rizos exuberantes y sueltos que caían en cascada alrededor de tu rostro resultó estar encrespada y llorar! De la misma

manera, "¡Nunca se sabe lo que te deparará la vida!" Un hombre que se formó para ser médico se convirtió en uno de los más grandes predicadores del siglo XX: Martin Lloyd Jones.

Esta incertidumbre a corto y largo plazo puede hacer que nos sintamos vulnerables, incluso asustados. Necesitamos saber algo con certeza, para poder tener confianza en algo que sabemos que saldrá según lo planeado. Hay una verdad de la que podemos estar seguros. Se enseña de muchas maneras en la Biblia. Está resumido en Proverbios 3:5,6.

¿Cuál es el corazón de esta confianza que se nos manda practicar? ¿Cómo se describe en otros pasajes? El Salmo 91 y Mateo 5, entre otras Escrituras, exponen el corazón de confianza del creyente. Este tema es para ayudar a traer una convicción a nuestros corazones como mujeres que buscan conocer y amar a Dios.

Luchas cotidianas con el pecado: ¿Dónde se originan estas luchas? Primero debemos rechazar las teorías de una sociedad atea e incluso un clima religioso liberal que explica la batalla que se libra en los corazones de todas las personas. Debemos aceptar que la Palabra de Dios describe nuestro dilema como el manantial de Adán y prescribe una nueva vida en Cristo, como el segundo Adán, y como nuestra única esperanza de liberación. Ahora podemos ver nuestras luchas con el pecado sin desanimarnos.

Fuimos creados para adorar. Adoraremos a Dios o a los ídolos. La mayoría de las veces, nuestros problemas de pecado más profundos están arraigados en corazones que nos adoran. Estamos en el trono de nuestros corazones y nos inclinamos ante los deseos pecaminosos que complacen nuestro orgullo y lujuria. Marcos 7:21-23 nos dice de dónde viene el pecado. Viene del corazón. Jer. 17:9 "Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso. ¿Quién puede saberlo?"

Es importante saber la diferencia entre CUÁNDO pecamos y QUÉ hacemos como resultado del pecado que mora en nosotros; pero necesitamos saber POR QUÉ pecamos para poder participar en la batalla espiritual

De hecho, la mayoría de las personas que se encuentran en el centro de la Dios misericordiosamente trae rescate. Estaríamos completamente sin ayuda si Él no lo hiciera. En 1 Corintios 10:13, encontramos el corazón de esa ayuda. Él proveerá una vía de escape. Jesús dice en Juan 14:6 "Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida".

Las soluciones bíblicas para nuestras luchas con el pecado se encuentran en la comprensión de la búsqueda santa y perfecta de Dios en nuestros corazones, en conocer a Dios y la naturaleza de la realidad, y en saber quién es Dios y lo que ha hecho. Debemos acostumbrarnos a discernir las raíces de los problemas y examinarlos a la luz de la Verdad de Dios. Entonces, la provisión de Dios para nosotros en todos los medios formales e informales de la gracia nos equipará para la lucha. Conoceremos el crecimiento en la gracia. Dios es fiel para alimentar y nutrir la vida justa dentro de la cual Él creó y lleva a término a medida que nos comprometemos a caminar en Sus caminos, en dependencia de la obra de Cristo para nosotros.

SANTIAGO 4: SUMISIÓN A DIOS: Santiago no está hablando a los incrédulos cuando introduce el "adulterio espiritual" como una advertencia contra la amistad con el mundo. Pero la solución de Santiago no es esforzarse más o "mejorar" en ser cristiano. Es arrepentimiento.

Santiago 4:7-10 es una fórmula profunda y aleccionadora para el arrepentimiento: rendirse a Dios. La sumisión a Dios es fundamental para vencer nuestra lucha con la idolatría de nuestros corazones, los "deseos que luchan en nuestro interior". El arrepentimiento es el camino hacia la sumisión. El arrepentimiento no es popular en nuestra cultura, pero es la agenda poderosa y transformadora de Dios para preservar a Sus amados hijos.

La mujer cristiana y la sumisión: En esta era de "feminismo", cuando tantas de nuestras amigas y vecinas están reevaluando sus roles como mujeres, con consideración específica de su posición en el hogar y en el mundo en general, este tema te invitará a unirte a la reflexión sobre nuestros roles como mujeres, usando la palabra de Dios, la Biblia, como el estándar para nuestra evaluación.

¡La espiral descendente ha continuado! El humanismo secular ha robado al hombre la dignidad que lo distinguía como portador de la imagen de Dios. Ha diezmado los roles que Dios ordenó para proporcionar vidas de servicio satisfactorias y enriquecedoras para las que fuimos diseñadas como mujeres. Lo mismo es cierto para los hombres, los niños y todas las personas para todos los roles que los preceptos de Dios definen.

La cultura secular e incluso el movimiento feminista evangélico han estereotipado el modelo bíblico de sumisión. Las personas impías han hecho grotesco el diseño perfecto de Dios para los roles de las mujeres porque sus mentes están oscurecidas a la Verdad. Una vez más, debemos traer la feminidad piadosa a la luz perfecta de la Revelación de Dios y reconocerla como íntegra y hermosa. Este tema debe examinar el papel de la mujer ante Dios en general y la sumisión a nuestros esposos (individualmente) en particular.

Crianza de los hijos – El papel de la madre: Este estudio examina el papel de la madre en "pastorear" los corazones de sus hijos. Se basa en el modelo de crianza establecido en el libro de mi esposo, Pastoreando el corazón de un niño (Dr. Tedd Tripp), y en nuestro libro en coautoría, Instruyendo el corazón de un niño. Hay muchas madres que luchan con los roles duales de crianza. Muchas son cristianas solitarias en una familia en la que sus maridos son tiránicos en cuanto a las opciones de estilo de vida no cristianas o no les importa nada, dejando esas decisiones y valores a la esposa cristiana. Muchas tienen esposos profesantes que están espiritualmente sin vida, dejando a mamá para ser la cabeza espiritual. Estas señoras tienen preguntas. Debemos responderlas desde la Palabra de Dios.

Ser la mujer de Dios: Nuestra cultura está obsesionada con "convertirse" en algo o alguien. Como mujeres cristianas, tenemos la seguridad de "ser" alguien y algo en Cristo. "Ser la mujer de Dios" se basa en lo que Cristo ha hecho, no en lo que yo puedo hacer o en lo que me convierto. Lo fundamental para cualquier aspecto de mi "feminidad" es quién y qué soy en Cristo.

Ser quienes somos en Cristo o descansar en Cristo es una extensión de la muerte de Cristo, que fue específica para cada uno de nosotros que nos hemos vuelto con fe a Él. Él es nuestro recurso. Si la obra de Cristo se detuviera en la salvación, yendo al cielo poco a poco, habría poca esperanza para nosotros, excepto hacer lo mejor que podamos. Pero, alabado sea Dios, la obra de Cristo fue minuciosa. Estamos completos en Cristo. No solo estamos libres de la muerte justa por nuestros pecados, sino que tenemos plenitud de vida en Cristo. Filipenses 3 resume todo en: "Prosigo para asirme de aquello para lo cual Cristo Jesús me asiró".

Este tema debe contrastar la mente mundana (secular) con la mente espiritual (cristiana). La Palabra de Dios nos desafía a definir y rechazar las formas en que el mundo se ha infiltrado en nuestras mentes, hogares e iglesias en nuestros roles como mujeres.

Independientemente del costo, DEBEMOS tener una mente cristiana. Como hijos de Dios, amados y conocidos por Dios, creados por Él para nuestro papel como mujeres, debemos rechazar la agenda del mundo para nosotras. Encontraremos tanto protección como dirección al hacerlo. I Pedro 1:13-16

Sexualidad – La intención del diseño de Dios (apropiado para grupos pequeños o individuos en consejería)

Crecí a principios de los 90, una época en la que la buena gente cristiana no reconocía la sexualidad. Honestamente, en mi opinión, muchos cristianos continúan evitando el tema, hasta el día de hoy. Hemos considerado la sexualidad y el tema del sexo, entre marido y mujer, como un "tema sucio" cuando Dios lo define como un don que hay que atesorar. Una cosa de la que la iglesia no se dio cuenta es que, o enseñamos la definición de sexualidad de Dios (la verdad) a nuestros hijos o el mundo enseñará su propia definición perversa de sexualidad, pero ellos la aprenderán de alguien. ¿Quién esperas que les enseñe? ¿Quiénes esperas que sean los que se pongan de pie y proclamen con valentía la verdad sobre el diseño de Dios y la creación de la intimidad física?

¡La santa pasión que Dios pretendía en la relación matrimonial se ha vuelto fría y desconfiada en las astutas manos del enemigo de nuestras almas! Hemos comprado la mentira y hemos modelado matrimonios sin amor para nuestros hijos. ¡El resultado es un hecho! Habiendo abandonado los caminos de Dios, el hombre adorará a la cosa creada en lugar de al Creador. Como resultado, los niños de nuestra nación se entregan a todas las prácticas malvadas con un deseo continuo de más. Las madres se sientan con sus hijos adolescentes frente a los programas

de televisión que arrojan repugnantes exhibiciones de actos sexuales y lascivia de todo tipo, sin tener en cuenta ningún compromiso con la relación, y mucho menos con el matrimonio. ¡La iglesia ha estado dormida!

"Si mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, se humilla y ora, y busca mi rostro, y se vuelve de sus malos caminos, entonces yo oiré desde el cielo, y perdonaré su pecado, y sanaré su tierra."

Nuestra sexualidad es por el diseño de Dios. Fue una determinación de Dios antes de la caída de que fuéramos hombre y mujer, con el propósito de conocer la bendición de la unión sexual en el matrimonio.

Cuando nuestra visión de nuestra sexualidad sea restaurada a la perspectiva de Dios, se producirá mucha sanidad, los hogares serán completos y felices, los niños aprenderán las poderosas lecciones de Proverbios. Dios creó la sexualidad. No es gracioso ni trillado. ¡Es santa, inmaculada y perfectamente hermosa!